



A través de la iniciativa CiclaMadrid 360 con dos vídeos en 360 grados

La Comunidad de Madrid invita a conocer las mejores rutas de cicloturismo sin salir de casa

- Como adelanto a las múltiples alternativas de ocio que esperan a los madrileños en su región tras el confinamiento por el COVID-19
- De Aranjuez a Chinchón, y de Torrelaguna a Miraflores de la Sierra

1 de mayo de 2020.- La Comunidad de Madrid promueve rutas de cicloturismo sin salir de casa gracias a la iniciativa CiclaMadrid 360, que permite “pedalear” por algunos de los rincones más inspiradores de la región a través de dos vídeos en 360 grados, que muestran parte del recorrido de las rutas de CiclaMadrid. El Gobierno regional busca que sirva de adelanto de las múltiples actividades de ocio que esperan a los madrileños cuando termine el confinamiento por el COVID-19.

La consejera de Cultura y Turismo, Marta Rivera de la Cruz, ha señalado que con esta propuesta se quiere, por un lado, “aportar un tiempo de evasión durante el confinamiento y, por otro, mostrar a los madrileños la variada e interesante oferta de turismo interior y de naturaleza que les espera cuando todo esto acabe”. Y es que, como ha indicado, dos de las formas de ocio favoritas de los madrileños son el deporte y los viajes, actividades que se dan la mano en CiclaMadrid.

Así, para este viaje virtual se han seleccionado dos rutas muy diferentes, una de ellas por el sureste de la Comunidad, de Aranjuez a Chinchón; y la otra por la Sierra Norte, de Torrelaguna a Miraflores de la Sierra. En los 27 kilómetros que separan Aranjuez y Chinchón, por la Vega del Tajo, se pasa de los jardines históricos de Aranjuez, cuyo paisaje cultural es uno de los elementos inscritos en la Lista Patrimonio Mundial de la UNESCO, a los campos de cultivo. En este sentido, a lo largo de la ruta se podrían visitar bodegas y probar los vinos madrileños en el entorno de Villaconejos, para terminar en la emblemática plaza de Chinchón, una de las once Villas de Madrid.

Un paisaje diferente encontramos en el recorrido de 29 kilómetros por la Sierra Norte de Torrelaguna a Miraflores de la Sierra. Además de paisajes serranos impresionantes en cualquier época del año, en esta ruta se puede apreciar el importante patrimonio histórico artístico de Torrelaguna, y otros municipios del entorno del Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama.



Los vídeos Los vídeos CiclaMadrid 360 están disponibles en el canal de YouTube de Turismo de la Comunidad de Madrid, a través de los enlaces https://youtu.be/_OpSQUDDQx8q y <https://youtu.be/j07sKI8IO5o>.

CICLAMADRID Y VÍAS VERDES

Otra de las apuestas más destacadas por la sostenibilidad en el turismo son las Vías Verdes, un programa de la Fundación de Ferrocarriles Españoles, iniciado en 1993, para recuperar los trazados ferroviarios en desuso y poder recorrerlos a pie o en bicicleta.

En este caso, la Comunidad de Madrid, que cuenta con 70 kilómetros de Vías Verdes, y la Fundación de Ferrocarriles Españoles quieren estrechar su colaboración para la promoción conjunta. Así, se ha editado un folleto de CiclaMadrid y Vías Verdes, en español e inglés y está prevista una importante campaña en internet y redes sociales.

El Gran Tour perimetral de CiclaMadrid y sus corredores que la conectan la ciudad de Madrid recorren más de 770 km de la región e incorporan en gran medida las tres Vías Verdes de Madrid. La Vía Verde del Tajuña, con 49 kilómetros de recorrido, transcurre por el antiguo trazado del ferrocarril remolachero de Arganda. A su paso por Carabaña, esta vía conecta con la Vía Verde del Tren de los 40 días, que se extiende a lo largo de 14 kilómetros, y finaliza su recorrido en el municipio de Estremera. La Vía Verde del río Guadarrama es un recorrido corto que aprovecha un tramo de 4,5 kilómetros de la antigua vía férrea de Madrid-Almorox.

“Con esta colaboración se potencia la oferta de CiclaMadrid como propuesta de turismo ecológico, accesible y saludable”, ha señalado Marta Rivera de la Cruz. Así, la Comunidad de Madrid pretende con esta propuesta colaborar en el fortalecimiento de la región como destino de cicloturismo. “Situaciones sociales y sanitarias como las que vivimos en la actualidad, exigen retos que recuperen el impulso de nuestro turismo de naturaleza e interior, como CiclaMadrid y Vías Verdes”, ha concluido la consejera.

Más información en www.turismomadrid.es y www.viasverdes.com